



GRAND MAGISTÈRE - VATICAN
ORDRE ÉQUESTRE DU SAINT-SÉPULCRE
DE JÉRUSALEM

Au service des pierres vivantes en Terre Sainte

Mur de Crémisan, «dernier clou au cercueil de Bethléem»



Malgré la protestation du Patriarcat latin de Jérusalem, soucieux d'une soixantaine de familles palestiniennes de la Vallée de Crémisan dont les terres sont menacées, les bulldozers israéliens ont repris les travaux de construction du Mur de séparation le 17 août dernier, déracinant une cinquantaine d'oliviers pluriséculaires. La Conférence épiscopale américaine a demandé au Secrétaire d'Etat américain John Kerry d'intervenir auprès des autorités israéliennes afin que celles-ci mettent fin aux travaux en cours. «De telles actions ne font que saper la cause de la paix et empêchent la solution à deux Etats», écrivent notamment les évêques américains. Un récent rapport de 90 pages visant à faire toute la lumière sur cette affaire qui dure depuis 2006 vient d'être publié par la Société Saint Yves, centre catholique des Droits de l'Homme, avec ce titre éloquent: «Le dernier clou au cercueil de Bethléem». Photos et chiffres à l'appui, ce rapport propose un bref aperçu historique du problème, et ses principaux enjeux à l'aune de ses implications juridiques, au regard des lois civiles israéliennes, des lois militaires et du Droit international.

Source: Patriarcat Latin de Jérusalem

(10 octobre 2015)